

DEBA

Piano y violín consiguieron una agradable unión dentro del Ciclo Musical de Verano

La actuación de Olatz Ruiz de Gordejuela y Luis Arias tuvo buena acogida

DEBA. El Ciclo Musical de Verano contó ayer con su segunda jornada a las órdenes de la violinista Olatz Ruiz de Gordejuela y el pianista Luis Arias. El resultado volvió a ser positivo, dado que un gran número de gente acudió a la parroquia para presenciar un concierto con un marcado toque local, dado que la joven artista nació en Deba. Le acompañó sobre el escenario del claustro un músico también con mucho futuro.

El dúo se personó en la iglesia con el objetivo de mantener el alto nivel de la jornada pasada, en la que intervinieron el coro Landarbaso y el organista Gerardo Rifón. Ayer, el piano y el violín sonaron bien, con un programa muy cuidado y con obras de autores tan conocidos como Beethoven, Saint-Saëns, Ravel y Paganini. Los asistentes pasaron un rato agradable y escucharon con atención los sonidos de piano y violín. Olatz Ruiz de Gordejuela y Luis Arias se compaginaron bien sobre el escenario, y consiguieron agradar al público.

El Ciclo Musical de Verano se tomará su habitual descanso de una semana. Los sanrokes este año no incidirán en fechas, por lo que el 20 se llevará a cabo la tercera de las citas dentro del programa. El turno corresponderá al grupo Ensemble Diatessaron, al que le seguirá el 27 de agosto el concierto del el teatro Joaquín Asiain y el pianista Wolfgang Walter. Con ello se dará por concluido la edición 32 de este ciclo.



El pianista Luis Arias y la violonista Olatz Ruiz de Gordejuela. :: SALEGI



El público abarrotó el claustro de la parroquia en el concierto. :: SALEGI

Los sanrokes sacarán a partir de hoy a los vecinos a la calle durante cinco días

DEBA. Hay muchas ganas en Deba de dar comienzo los sanrokes. La lluvia amenaza sus dos primeras semanas, pero se espera que no acobren el ambiente festivo que se vivirá los próximos cinco días. La semana inaugural, siempre llena de tradición, y con mucha participación local servirá para dar paso a un programa repleto de eventos con música, toros, juegos y deporte. La casa consistorial será testigo del lanzamiento del txupinazo, de más interés cuenta siempre la colocación del pañuelito al santo. Al son de la marcha de Deba, los colores rojos y blanco inun-

PROGRAMA

- 18.00:** Txupinazo. Acto seguido, colocación del pañuelo al santo y luego kalejiras
- 19.30:** Procesión de la Corporación, acompañada del Alkate Soinu. Reverencia y Ezpatadantza, a cargo de Gure Kai Dantzal Taldea. A continuación, el coro Aitzuri cantará La Salve de Hilarion Eslava.
- 22.30:** Tamborrada a cargo de Ozio-Bide.
- 0.30:** Concierto de Triki-zio. Luego, DJ David Deepression.

dando las calles arrancarán los sanrokes. Los primeros compases vienen con las melodías de la Banda de Música, txistularis y gaiteros de Estella. También estarán la comparsa de gigante y cabezudos animando el ambiente.

Le seguirá un acto muy tradicional, como es la procesión de la Corporación Municipal del Ayuntamiento a la iglesia. Gure Kai Dantzal Taldea y el Coro Aitzuri tomarán parte en esta fiesta, que por la noche continuará con los tambores de Ozio-Bide. La jornada terminará con más música para aguantar hasta altas horas de la madrugada.

SORALUZE-PLACENCIA

Mañana comienzan los Andramaris

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Como cada año, mañana la música de la banda de Erandio abrirá el programa festivo de Andramaris. A las 12.00 recorrerán las calles y a la una del mediodía ofrecerán un concierto en la Plaza Vieja. La verbena, a partir de las ocho de la tarde, correrá a cargo del grupo Basajaun.

Al día siguiente, los más madrugadores subirán en procesión a la ermita de San Roque a las siete y media de la mañana. Y a las 11.00

horas dará comienzo el concurso de tortillas. A la misma hora, los niños lo pasarán en grande con los hinchables. Por último, por la noche habrá una actuación musical del grupo Basaur.

Las fiestas de Andramari terminan el lunes, con la suelta de vaquillas a las 11.00 y a las 18.00 horas. El pasacalle de la mañana correrá a cargo de Larreategi taldea, mientras que los encargados de ambientar la tarde serán los miembros de la txaranga Jainekin.

ERMUA

Comienza el derribo del edificio en la plaza

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La empresa eibarresa Construcciones Arrisu S.L. ha iniciado la demolición de un viejo edificio en la plaza Cardenal Orbe, originalmente adjunto a la vieja plaza del mercado, ya desaparecida. El derribo se debe a que el edificio se encontraba ya en malas condiciones; el propio Ayuntamiento de Ermua había tenido que actuar varias veces acordonando la zona por caída de elementos al suelo.

Se espera que la demolición con-

cluya a lo largo de agosto. Además, como el edificio no estaba declarado como monumento histórico-artístico, no ha sido necesaria la autorización de la Diputación de Bizkaia. Tras el derribo, se construirá un nuevo edificio en el mismo lugar, por lo que tendrá que cumplir con la normativa del Plan Especial de Protección y Conservación del Casco Histórico de Ermua. La construcción podría comenzar en noviembre, dos meses después de finalizar las obras de derribo.



El viejo edificio ya está siendo derribado. :: ITURRIAGAGOITIA

Cómete la vida por los ojos con Varilux®

TU 2º PAR DE LENTES PROGRESIVAS
DE REGALO
VARILUX®
PARA UNA PROTECCIÓN COMPLETA

Uzuri
San Francisco, 21. ELGOIBAR. Tel. 943 740 359
Ostolaza, 7. DEBA. Tel. 943 192 192

Consulta las condiciones de la promoción en la óptica.